



Fundación ONCE

trabajando **JUNTOS**

para la Cooperación e Integración
social de personas con discapacidad

discapnet

EL IMPACTO DE LA CRISIS EN LAS MUJERES, A DEBATE EN UNAS JORNADAS ORGANIZADAS POR IGUALDAD

22/10/2009 *SERVIMEDIA*

El Ministerio de Igualdad, a través del Instituto de la Mujer y con la colaboración de la Fundación Isonomía, organizará el I Encuentro "Las Mujeres ante la crisis" que tendrá lugar en Valencia, los días 29 y 30 de octubre. El Ministerio de Igualdad, a través del Instituto de la Mujer y con la colaboración de la Fundación Isonomía, ha organizado el I Encuentro "Las Mujeres ante la crisis", que tendrá lugar en Valencia, los días 29 y 30 de octubre. Alrededor de 75 expertos en economía, política, filosofía, salud, educación, violencia, derecho, tecnologías y comunicación, se reunirán para analizar y debatir el origen de la crisis y su impacto en la vida de las mujeres, así como para plantear propuestas alternativas globales, en relación con el modelo de sociedad que quieren las mujeres.

La reunión se ha organizado con tres niveles de intervención, que permitirá a la totalidad de participantes trabajar en el desarrollo de las propuestas de un modelo económico y social alternativo para el futuro.

Este encuentro constituirá el primero de tres que se celebrarán para la elaboración de un programa de acción desde el feminismo.